

Tagesordnung Monatstreffen am 10.07.2025 um 20 Uhr

Moderation: Elke, Rainer

Protokoll: Katrin

Anwesend: Thomas, Heike, Claudia, Rainer,
Daniela, Erika, Rolf, Johannes, Peter P., Rita,
Max, Willi, Robert, Dennis, Fritz, Anja, Gabi,
Petra, Alfred, Magdalena, Arthur, Christiane,
Andi

Begrüßung und Abfrage zum Protokoll des letzten Treffens am 14.5.25

Themen zur Abstimmung

1. Keine

Themen informativ

2. Bewohnerkasse: aktueller Stand - Kurze Info von Brigitte oder Dani

Aktueller Stand: 3650 €

3. Johannes und Rolf stellen sich vor

Einzug in Haus 2 seit Mitte Juni. Der Kühlschrank im Gemeinschaftsraum wurde für Einstand vollgepackt! Danke für die Hilfe beim Umzug.

4. Wiedervorlage von Punkten aus Protokollen 2024 (Rainer)

- a. Hausnummern – hier wünschen wir uns einen klaren Zeitrahmen. Sorge um möglicherweise zu späten Krankenwagen bei Nacht im Notfall wird deutlich geäußert.

→ **Claudia** vom Vorstand sagt zu, dass Hausnummern vor Beginn der dunklen Jahreszeit angebracht werden.

- b. Radstellplätze Haus 2 – Hier stehen nach wie vor unbenutzte Fahrräder. Auch viele Kinderfahrzeuge. In einem Arbeitseinsatz soll der Bereich gesäubert werden und dafür die Fahrräder kurzzeitig zur Seite geräumt werden. Wenn Fahrräder über sind, können die fit gemacht werden und verkauft oder als (2) Gästeräder genutzt werden. Oder alte Räder als Deko nutzen.

→ Ein Rad ist bereits fertig. **Katrin** schickt Bild rum, damit es als Gästerad erkannt wird.

- c. Weihnachtsbaum – unklar wo der aufgestellt werden kann auf der Wiese, ohne untergründig Schaden anzurichten.

→ **Alfred** vom Vorstand kümmert sich darum

- d. Nutzung der Werkstatt – wer sich etwas ausleiht, muss die Geräte zurückbringen. Defekte Geräte melden, statt sie einfach zurück zu legen.
 - e. Feuerlöscher Gemeinschaftsraum – der ist versteckt und sollte neben der Tür angebracht werden. Wir brauchen eine Schulung, wie der benutzt wird. Brauchen wir auch eine Löschdecke
 - ➔ **Alfred** hat das auf dem Schirm
 - ➔ Feuerwehr Warendorf hat eine Feuerübung angeboten. Wäre zum Herbst möglich. **Rita** kann ihnen Rückmeldung geben. Vorgespräch mit Feuerwehr und Vorstand sollte vorab stattfinden.
5. Wie weit ist die Planung Sommerfest gediehen? Benötigt es noch Unterstützung?
- a. 15 Personen haben bisher zugesagt. Orga wie üblich: alle bringen was mit
 - b. Wir würden gerne für 2 Suppen Geld aus der Gemeinschaftskasse nehmen, etwa 20-30€
 - ➔ Vorschlag: lieber Grillen im Sommer als Suppe. Dann können alle was mitbringen! **Angenommen**
 - ➔ Aktion oder Spiel für die Kinder planen (Orga Gruppe kann Katrin oder alle Eltern ansprechen)
 - c. Uhrzeit: ab Nachmittag (16 Uhr)
6. Spontane Treffen im Garten/Gemeinschaftsraum könnten gerne wieder vermehrt stattfinden
7. Was macht die Koch-AG?
- a. Tapaspläne verschoben für nach der Grillsaison
 - b. Kochgruppe ist offen und kann für jedes Event neu zusammengestellt werden

Der Vorstand informiert zu aktuellen Themen:

8. Hausnummern – findet sich hier eine Projektgruppe aus Technik AG, Garten AG, Verwaltung und beim ersten Treffen der Vorstand? Beim nächsten Monatstreffen im September sollen Vorschläge zur Abstimmung kommen.
- a. **Andi** meldet sich für die Gruppe
 - b. A/B/C usw. wäre gut. Kann mit der Stadt geklärt werden. Zusatzbeschilderung ist möglich. **Peter P.**
 - c. **Elektrik:** dafür suchen wir eine neue Firma die nicht so weit anreisen müssen. Elektriker, der im Gemeinschaftsraum Küche, Lampen, Fernsehen angebracht hat, kommt dafür in Frage
 - d. Daniela macht Abfrage für Teilnahme an der Gruppe in Threema

9. Anschaffung Smart TV

- a. Gemeinschaftsraum AG und Vorstand haben schon gesprochen. 85 Zoll sind festgelegt. AG kann bestellreif vorbereiten, vermutlich wird der Vorstand das vorgeschlagene Gerät direkt bestellen.

10. Internet für Sportkeller & G-Raum als Option

- a. Internetsignal für Gemeinschaftsraum und Keller bereitstellen.
Hardware würde von der Genossenschaft bezahlt werden. Laufende Kosten können als Nebenkosten auf den Gemeinschaftsraum umgelegt werden.
→ Soll im Septembertreffen entschieden werden

11. Pumpenzeiten

- a. Pumpe ist angestellt von 6 Uhr morgens bis 23:59 Uhr.
- b. Aus technischen Gründen pumpt sie manchmal nicht. Knemeyer würde nochmal kommen, wenn die Pumpe wieder etwas leerer ist um nachzurüsten.

12. Steuerung der Außenbeleuchtung

- a. Soll angepasst werden. Robert und Dennis haben sich dazu mit Gregor zusammengesetzt. Die App liegt noch auf dem Gerät von Gregor und muss noch übertragen werden.

13. Dachbegrünung Müllhäuschen wird demnächst geliefert und muss dann schnell eingebaut werden. Dazu gibt es einen Aufruf. **Alfred** wird auf jeden Fall dabei sein.

14. Gemeinsame „Sauberverzucker“ Aktion, Fenster in den

Gemeinschaftsräumen, Fensterschächte im Keller, eventuell auch Garten?

- a. Verantwortliche für Putzaktion Fenster: **Daniela** macht eine Abfrage. Die Gruppe kann sich dann intern abstimmen.
- b. Schächte im Keller wurden bereits gereinigt! Danke Fritz!
- c. Vorstand und Garten AG stimmen sich ab zu Tätigkeiten im Garten ab

15. Einbindung AGs, evtl. temporäre Projektgruppen.

- a. Vorstand wird sich aus den Projektgruppen soweit möglich rausziehen. Für Fragen oder konkrete Themen kommt er natürlich gerne dazu.
- b. Diskussionen sollen, wo passend, mehr in den AGs und weniger in den Monatstreffen stattfinden
- c. Sollen wir regelmäßige Berichte aus den AGs wieder aufnehmen?

16. Gewährleistung der meisten Sachen ist abgelaufen. Die gilt nur noch für Dinge die weiterhin in Bearbeitung sind (z.B. Rollos Gemeinschaftsraum, Aufzugstüren). **Kleinreparaturen** bis 100€ müssen selber getragen werden. Viel kann die Technik AG abfangen. Bei **größeren Schäden die man selber angerichtet** hat, kann die Haftpflichtversicherung angefragt werden. Handwerkerechnungen können nicht unabgesprochen an Claudia übergeben werden.

In Bearbeitung

17. in Arbeit befinden sich folgende Punkte:

- a. Gerätehaus
 - ➔ Vorschläge werden noch diskutiert in der AG
- b. Bewohner Projektbegleitung Herbst 2025
 - ➔ Seminarleiter aus Osnabrück wird von Rainer im Herbst nochmal angesprochen. Wäre eher eine Aktion für den Winter!

Fertiggestelltes

18. Verkleidung Mülltonnenschuppen!

Allgemeine Hinweise / Anfragen / Termine

19.

~~19.07.2025 17 Uhr Tanzabend fällt aus~~
07.08.2025 19 Uhr Stammtisch
23.08.2025 16 Uhr SOMMERFEST
05.09.2025 20 Uhr Monatstreffen

Verschiedenes

Tanzveranstaltung in Gütersloh Ende Oktober. Meldet euch bei Interesse bei **Elke**!

Laubengänge sind nicht geeignet um Inliner oder Rollschuh zu fahren.

Rita muss noch mit ihrer neuen Nummer ins Emsquartier aufgenommen werden.

Könnte auch eine andere Plattform verwendet werden? **Robert** und **Katrin** stellen Unterschiede von Threema und Signal im September vor.

Ausblick und Schlusswort